



Pensée Dominante du Mois

LA FÊTE-DIEU



Tous les jours viennent de Dieu ; c'est sa bonté qui en maintient l'admirable succession. Cependant Dieu en laisse six à l'homme pour ses travaux, ses besoins, et il se réserve le septième. Le dimanche est donc plus particulièrement le jour du Seigneur. — Mais entre tous les jours, il en est un qui est plus excellemment le jour de Dieu, qui s'appelle le jour de Dieu ; c'est le jour de la Fête-Dieu. C'est véritablement le jour que le Seigneur s'est fait pour lui, pour sa gloire, et pour nous manifester son amour. La Fête-Dieu ! quel beau nom ! Fête pour Dieu, fête pour nous aussi : voyons comment.

LA FÊTE-DIEU, que l'Église appelle la fête du Corps sacré de Jésus-Christ, *festum sacratissimi Corporis Christi*, est le seul jour qui soit consacré à honorer uniquement sa Personne adorable, sa présence vivante parmi nous. Les